



令和2年3月3日  
文責 緑川 広美



## 新型コロナウイルス感染拡大防止

日々感染者が増えている新型コロナウイルス感染症です。2月28日のメールでお知らせしたとおり本市においても新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、3月4日（水）より3月23日（月）を臨時休業の措置をとることとなります。3月24日（火）からは、春休みとなります。

つきましては、今回の休校は「感染防止」が目的であることから、通常の学校生活を過ごす時間帯の不要な外出は避け、学校からの課題や自主学習などを行ってください。

なお、卒業式については、6年児童と保護者の皆様、学校職員で行います。詳細は本日配付いたしました「卒業証書授与式について」のプリントをご覧ください。

第3学期の通知表につきましては、2月末までの学習について評価を致します。23～24日に担任が家庭訪問を行い、お子さまの状況確認を行うとともに配付いたします。保護者の方がご不在の場合は、お子さまへ直接お渡します。期間中に学童等でご不在の場合は、お手数でも保護者の皆様に3月27日（金）までに受け取りにきていただきますようよろしくお願ひいたします。

23日（月）午後 水野谷方面  
24日（火）浅貝・草木台方面

臨時休業並びに春休み中、感染予防に努め、けがや交通事故に十分気をつけてください。期間中は教室移動・離別式等の児童の登校日は設けません。  
休業中学校からのお知らせは、安心安全メール及びホームページにて行います。

お子さんが、新型コロナウイルスに感染したり濃厚接触者になったりした場合は、学校へご連絡ください。



## 令和2年度 教育活動について

令和2年度の小学校教育は、「新学習指導要領の完全実施（3～6年生が現行の授業時数より35時間増など）」「働き方改革」「ギガスクール構想の立ち上げ」等、大きな変革の年となります。

これらのことの根底には「教師が子供たちと向き合う時間を確保し、子供たちへより質の高い授業を提供する」ことが求められています。

そのために本校では、行事を見直し、授業時数の確保と教員研修時間の確保に努めていくことといたしました。

現時点では、

- 家庭訪問をお家の場所確認を目的とし、担任がかわらない学級は原則訪問はしない。ただし、面談希望のあるご家庭と担任がかわった場合は訪問し面談を行う。
  - 東京オリンピックが夏休みと同時に開催されるため、夏休みのプール開放は行わない。
  - 児童活動では、1～6年生の縦割り班（登校班とは別の班）での活動を導入し、交流を深める。
- など、検討をしているところです。詳しくは、新年度のPTA総会でお伝えしたいと思います。

また、体操着のゼッケンについて、校外活動もあり個人情報保護の観点から、現在のものより小さいものへ変更させていただきたいと思います。詳しくは本日配布のプリントをご覧ください。

現在次年度の教育活動へ向けて全職員で検討中でございますので、ご意見等ございましたら、学校までご連絡ください。